

園だより

2019年8月1日発行 蒲田らびっと保育園

ようやく梅雨が明け、まぶしい太陽の日差しと共に夏がやってきましたね。 いよいよ園でも水あそびが始まりました。水あそびを始める前には、子どもたち

の大好きな『エビカニクス』で体全体をよ~く動かして準備〇Kです!初日から水を嫌がったり怖がったりする お子さんもおらず、水の心地よさを感じたり、好きな玩具を使って遊んだり、それぞれの歳児で遊び方はさまざま ですが、一人ひとりのお子さんが夏ならではの遊びを喜び、存分に楽しむ様子がお子さんの表情から感じることが できます。しっかり遊んだ後は、水分補給を行い、身体をゆっくり休めるなど十分に配慮していきたいと思います。

夏はお子さんを成長させる不思議なエネルギーを持っているようです。安全面には十分に留意し、この季節に しかできないさまざまな経験をたくさんしてほしいと思っています。夏の終わりにはひとまわりもふたまわりも 成長したお子さんの姿が見られるのではないでしょうか。楽しみですね。

さて、先日行われた夏まつりには多くの皆様にご参加いただきまして、ありがとうございました。保護者の皆様 が職員と共に会を盛り上げてくださりにぎやか且つ和やかな雰囲気のなかで楽しいお祭りとなりました。皆様に はいつも温かいご支援、ご協力をいただきまして、本当にありがとうございます。アンケートに寄せられたご意見 等は、次回の行事や来年度の夏まつりにいかしていけるよう、今後も皆様に寄り添った保育園の運営を心がけて まいります。どうぞよろしくお願いいたします。



今月の行事

☆1日(木)…身体測定

☆13日(火)…かみしばい会

☆15日(木)…避難訓練

☆22 日(木)…誕生会

☆26 日(月)…かみしばい会



肌を清潔にしましょう!

汗を多くかく、暑さの厳しいこの季節は、 皮膚疾患が起きやすい時期でもあります。 毎日お風呂に入って、肌をいつもきれい」 な状態に保つようにしましょうね♡



☆☆おねがい☆☆

近年はレジャー等で海外に渡航する機会が 増えてきています。海外の感染状況にもより ますが、登園するにあたりましては、自宅 にて24時間、健康観察をしていただくのが 望ましいと思います。また、海外に出かける 際は、園にもお知らせください。

よろしく願いします。

今月の保育目標

【もも組】

- ①簡単な身の回りのことに興味を持ち、保育士と一緒 にしようとする。
- ②保育士や友だちと、夏の遊びを楽しむ。 【ゆり組】
- ①適切に休憩や水分をとりながら、夏の暑い時期を 健康で快適に過ごす。
- ②水遊びなど、夏ならではの遊びを 保育士や友だちと一緒に楽しむ。

引き渡し訓練

すでにお知らせのとおり、災害時にお子さんを確実に 引き渡すための手順を確認させていただくため、引き渡し 訓練を行います。お忙しいこととは存じますが、ご協力を お願いいたします。

日時:9月2日(月)16:00~

避難場所:仲蒲田公園

※15:45に直下型の大地震が起きたことを想定し

保護者の皆様に随時避難場所まで お迎えに来ていただきます。

※詳細につきましては、後日お便り を配布いたします。

※雨天時も内容を変更し実施します。

